

# Startschuß für die Festplatzanlage



NACH MONATELANGER PLANUNG war es am Freitag soweit: Der Startschuß zum Bau der überdachten Festplatzanlage der Vereinsgemeinschaft in Aichhalden wurde gegeben. Dabei freute sich der Vorsitzende der Vereinsgemeinschaft, Karl Lauble, besonders, jetzt schon mit dem Bau beginnen zu können. Doch nicht nur der frühe Baubeginn stimmte ihn froh, sondern auch, daß es in Aichhalden möglich ist, in Vereinsgemeinschaft ein Werk zu erstellen, das nicht nur für die Gegenwart von Nutzen sein soll. Erfreulich sei die Tatsache, so betonte Karl Lauble beim ersten Spatenstich, daß jeder Verein Arbeitsgruppen für den Bau stelle und Baufirmen sich bereit erklärt hätten, nach Feierabend sowie an den Samstagen die Vereine mit ihren Maschinen und Fahrzeugen kostenlos zu unterstützen. Horst Ißlinger, Hans Kopp sowie Reinhard Glunk sorgen für den reibungslosen Ablauf der Arbeiten. Die Gemeindeverwaltung und die Gesamtgemeinde unterstützen ihrerseits die Vereinsgemeinschaft durch die Teilnahme an den Sonderveranstaltungen. Nun hoffen die Verantwortlichen der Vereinsgemeinschaft, bis zum Spätsommer dieses Jahres ein zweitägiges Richtfest veranstalten zu können. Unser Bild zeigt Karl Lauble beim ersten Spatenstich, assistiert von Horst Ißlinger, Hans Kopp, Bürgermeister Kühner und Thomas Kienzle von der Gemeindeverwaltung.

Foto: Broghammer